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［いただいたご意見］（本校の教育活動を肯定的に捉えたご意見）
・少人数の為、一人一人目が行き届くところ。（３５名）
・コロナ対策で大変な日々が続いていますが、毎日楽しい学校生活が送れていること。
・学年関係なく仲が良いところ。（３３名）
・児童全体がおだやかな子が多い。全体的にまとまりが良い。（６名）
・緑と自然に囲まれて元気よくすくすくと育つ環境であるところ。（３名）
・支援学級の子ども達に対して、他のクラスの子ども達がやさしく、仲間意識を持って接しているとこ
ろ。

・縦割りでの清掃も上級生が下級生の面倒を見ながらなので良いと思う。
・学年が少人数なのでとても良い環境で学習できているところ。（３名）
・あいさつがしっかり出来るところ。（２名）
・児童一人一人に向き合い、個性や特性を確認しながら対応してくださっている。
・高学年の児童が低・中学年の面倒をよく見ている様子が多く見られ、安心して通わせることができて
います。（３名）

・先生方が親切で、ていねいで、優しい。話しかけやすい。（６名）
・全学年での交流が多い。（７名）
・先生は子ども達の意見を聞いて尊重してくれていると思う。（２名）
・保護者や地域の方と先生達で協力しあって色々な活動やイベントを楽しんでいる。（今年はコロナも
あり残念な日々も多かったですが）（２名）

・下校時など、児童が一人になってしまう時などは、先生が付き添ってくれていて、安全に気を遣って
いただいているのがわかる。

・保護者同士も仲が良く、協力的。（２名）
・個性が強くても、居場所がある。排除されないところ。
・行事が充実しているところ。（２名）
・トイレがきれいで使いやすそう。（２名）
・電子黒板で勉強が分かりやすそう。（２名）
・校長先生も下校時に一緒に行動してくれている。子ども達とふれ合ってくれている。
・ホームページで学校の様子や告知が分かりやすくなった。（２名）
・授業公開を見て、子どもたちが活発に伸び伸びと授業に参加している様子が伺えました。
・担任の先生への子どもの信頼が強い。安心して学校に送り出せて感謝しています。
・校長先生自ら児童の下校の付き添いや草むしりなどをしてくださっている。
・何かあったらすぐに、電話で相談ができるのがいいと思います。
・低・中・高学年らしく、正しく指導されている為、思いやりのある子ども達に成長していっていると
思います。（２名）

・時間外にも関わらず、生徒の安全のために街頭指導に立哨して下さり、先生方には大変感謝しており
ます。

・今年はコロナ禍の中、子ども達や保護者に無理なく、そして楽しく過ごせるようにと考えてくれてい
る。（５名）

・先生と生徒の親密度が高い。（２名）
・地域や家庭との連携がよくできている。
・うさぎを世話させることで、生徒達に生き物に対する責任や愛情を育成させている所が良い。（３名）
・たてわり共遊は、他の学年との関わりが持てるので、これからも続けて欲しいです。
・学年のおたよりの他に、「笑顔いっぱい（学級通信）」がこまめに配られ、子どもの楽しい様子が伝わ
ってきました。

・遊びに来た時に、ちゃんと「おじゃましました」が言えている。
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［本校への要望］
・おだやかな子が多く、競争心や負けん気のある子が少ない。 （３名）
・給食エプロンの共有するのを検討して欲しい。（コロナ対策として）
・コロナ禍でなかなか大声で話すことは難しいと思いますが、あいさつはしっかりできると良いかと思
います。（２名）

・うさぎの他にも動物を飼ってほしい。
・遊具が錆びていたり古いので新しくして欲しい。
・行事等のボランティアはもう少し早めに伝えて頂ければ、もっと参加できることが増えると思います。
・今まで、保護者や地域の方々と協力し、楽しいイベントや活動の思い出を増やして来ました。大内西
ならではの良いところだと思っています。このステキな先生方や学校との関係がいつまでも続くこ
とをいのっています。

・今後の少子化に伴い、ＰＴＡのあり方、運動会の短縮、各行事について、現行どおりでは無理がある
と思いますので、学校規模に応じた見直しが必要ではないでしょうか。（２名）

・電気をＬＥＤにすると良い。
・将来なりたい人、夢をたくさん持てるように、きっかけをつくるため、いろいろな体験活動をする場
を設けてもらえたら、小学校のうちから明確な目標ができると思います。

・防犯、防災等、自分の身を守る為の知識や経験を学んでいって欲しいと思います。
・より良い学校教育の為にも、先生方の負担軽減、ワークライフバランスの見直しが進んでいくと良い
と思います。

・運動会の時などの駐車場。
・英語の発表会もやってほしいです。
・コロナ感染症が落ち着いたら、他校との交流や体験活動などを多くできるとよいのでは。
・プールの更衣室をきれいにしてほしいです。
・コロナ禍の中、過ぎてしまうと思うことは、ＰＴＡとしてもっと何か子ども達のためにしてあげられ
たことはあったのではないかと思いました。他の地域のＰＴＡでは、色々な知恵を出し合い学校と
も協力し合う情報もあり、力不足を感じております。「コロナだから」と一言で済んでしまえばそう
ですが、子ども達の１日は大人の１日とは到底価値の違うものであると思います。私も立派な子育
てなど出来てはないですが、子どもは大人をよく見ていますので、無意識に差別的にならないよう
男女平等に教育していただき、また、家庭でもより一層学校生活が楽しい、勉強面白いとなる子育
てをしていきたいと思います。

・体育館の雨漏り等、東側入り口廊下等、雨が続くと壁にカビが生えます。
・中学受験を考えて授業を進めて欲しい。
・どうにか、この「保護者用」の紙を親１枚、子それぞれにできないものか。
・コロナの状況では難しいですが、他校との交流を多くしたり、全国模試のようなもの（高学年）を受
けたりしてもよいのではないかなと思います。

・授業中はどういう態度で受けないといけないのか、友達に対してはどういう気持ちで接するべきか、
善悪の判断をきちんと出来る子が今よりも増えるように指導していただけたら・・・と思います。
（２名）

・生徒数減少に伴い、運動会の地区毎のテント設営は不要だと思う。
・作品展に出品した際に、結果を文書で知らせて頂けると有り難いです。
・コロナの影響はまだまだ続きそうですが、子ども達の人生経験となる事は前向きに実施していってほ
しい。ＰＴＡの協力は惜しみません。

・学年だよりの写真が、少々見づらい。


